Leve baja de casos en semana del 16 de julio

ÁNGELES CRUZ MARTÍNEZ

La curva epidémica de covid-19 registró una ligera disminución en la semana del 10 al 16 de julio, lo que de momento rompe la tendencia alcista en la cantidad de enfermos observada durante más de dos meses.

En ese periodo hubo alrededor de 170 mil afectados, mientras en la semana anterior (del 3 al 9 de julio) eran unos 190 mil. Otra manera de verlo es por el promedio diario de casos semanales. En la 28 fueron 24 mil 443 y en la previa 27 mil 389.

El reporte de ayer de la Secretaría de Salud (Ssa) dio cuenta de 6 mil 917 casos confirmados, reflejo de una disminución en la actividad el fin de semana de la Red Nacional de Laboratorios de Salud Pública, donde se realizan las pruebas para detectar la presencia del virus SARS-CoV-2.

El registro acumulado del Sistema de Vigilancia de Enfermedad Respiratoria de personas que han tenido la enfermedad en México llegó a 6 millones 624 mil 310. También se sumaron 16 fallecimientos para un total de 327 mil 89.

La cantidad de individuos con la infección activa se ubicó ayer en 220 mil 861, de los cuales la mayor concentración está en Ciudad de México, Colima, Baja California Sur, Querétaro, San Luis Potosí, Sinaloa, Coahuila, Tlaxcala, Tabasco y Nuevo León.